
Wer hat schon gesaet?

Beitrag von „Guido Bulla“ vom 24. Januar 2010, 08:56

Hallo zusammen,

mich wuerde interessieren, wer schon ausgesaet hat und wenn ja, welche Hilfsmittel zum 
Einsatz kommen, z. B. beheiztes Zimmergewaechshaus / Zusatzbeleuchtung. Wie ist die 
Keimrate und wie machen sich die Saemlinge?

Ich habe zwar die technischen Moeglichkeiten, werde aber noch ein paar Wochen mit der 
Aussaat warten, bis die Tage laenger und etwas sonnig werden. Sonnenschein und Waerme 
sind die besten Voraussetzungen fuer Erfolg. 

Beste Gruesse
Guido

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/148-wer-hat-schon-gesaet/&postID=1307#post1307
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